

» Karl Trackl ist seit 60 Jahren aktiver Spieler «



Die Spielerinnen und Spieler des Akkordeon-Orchesters Langenau im Jubiläumsjahr.

Das Akkordeon-Orchester Langenau ist seit nunmehr 60 Jahren fester musikalischer Bestandteil des Langenauer Musik- und Vereinslebens. Noch erfreulicher ist, dass bis heute das Gründungsmitglied Karl Trackl aktiv im Orchester spielt.

Die Geschichte des AO Langenau beginnt 1954 mit der Anmeldung des Orchesters als „Akkordeon-Orchester Langenau, Leitung Karl Böhlinger“. Schnell stieg die Spielerzahl an. Zu den besten Zeiten konnten drei Or-

chester gut besetzt werden. Der hohe Anspruch des Gründungsdirigenten Karl Böhlinger führte sehr schnell zu sehr guten Ergebnissen bei diversen Wertungsspielen. Zudem wurden hervorragende Solisten von ihm ausgebildet. Allerdings konnte er das diesjährige Jubiläum nicht mehr miterleben. Er starb völlig unerwartet im November 2013.

Heute gibt es zwar keine drei Orchester mehr, aber ein sehr gut besetztes Hauptorchester, welches mit Spielern aus einem ansehnlichen Einzugsbereich besetzt ist.



Seit 60 Jahren dabei: Karl Trackl.

Ebenfalls sehr erfreulich ist eine besondere Ehrung, die durch den Deutschen Harmonika-Verband (DHV) vorgenommen werden konnte. Der Spieler Karl Trackl ist als Gründungsmitglied bis heute aktiv dabei. Er wurde von Martina Schütz aus dem Bezirksvorstand des DVH-Bezirks Schwaben für 60 Jahre aktives Orchesterspiel geehrt. Die Langenauer hoffen, dass Karl Trackl auch weiterhin als wichtige Stütze des Orchesters aktiv mitwirken kann.

Michael Mettmann